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桑折町教育委員会定例会会議録 

 

１  招集日時  令和３年１２月２４日（金）午後１時３０分 

 

２  招集場所  桑折町役場 大会議室 

 

３  出席者   教 育 長 会 田 智 康 

１番委員 柴 田 宣 広  ２番委員 鈴 木 キヨ子 

３番委員 小 野 紀 章  ４番委員 長 谷 富 子 

 

４  欠席委員  なし 

 

５  説明のため出席した者 

こども教育課長   長谷部 清 治 

生涯学習課長    大 内 健 矢 

 

６  書記    主任主査兼総務係長 服 部 亜由美 

 

７  傍聴人   なし 

 

８  開会    午後１時３０分 

 

９  教育長あいさつ 

 お忙しいところ、令和３年最後の定例会にお集まりいただき、ありがと

うございました。 

 新庁舎開庁から始まった今年を振り返ってみますと、大きな出来事とし

ては、コロナの第３波・第４波・第５波が押し寄せてきたこと、２月に福

島県沖地震が発生したということがありました。それらへの対応が最優先

で求められましたし、現在の町の総合計画や教育大綱の総仕上げの年であ

ったわけですが、そういった年として思い描いていたことの全てが実現で

きたわけではありませんでした。 

しかし、何より、幸いにも、教育委員会所管の施設からコロナ感染が発

生していないということは、本当に、関係の皆様のご尽力の賜物であると

感謝しております。幼稚園・小中学校も、おかげさまで、昨日、無事に２

学期を終了いたしました。 

また、そのような中、これも関係の皆様のご協力の下、ＧＩＧＡスクー

ル構想や全国山城サミットなど、各種教育施策・事業を工夫して実施する

ことができました。 

 加えて、教育委員会で２年間議論を重ねてまいりました教育振興基本計



画が、新たな町の総合計画や教育大綱との関連の下、無事策定することが

できました。今後１０年間の町の教育の方向性を定めることができたとい

うことは、大変大きな意義があると考えております。 

 困難を乗り越えながら前に進めて来た１年だったと思いますし、この１

年を踏まえて、来年は一層大きく歩みを進める年にしていきたいと思って

いるところであります。 

 教育委員の皆様のご指導・ご協力に、厚く感謝申し上げます。 

 本日は、協議題はありませんので、議会報告をはじめとする各種報告や

連絡を行わせていただきます。また終了後、研修として、新しい町の総合

計画と町のＳＤＧｓ推進について、総合政策課の説明を聴き、質疑を行う、

という内容での開催を予定しております。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

10  報  告   

（１）教育行政報告 

前回定例会以後の諸行事・会議等及び主な契約締結事項について、こども

教育課長・生涯学習課長から説明。 

○質疑・意見 

なし 

（２）令和３年第８回桑折町議会定例会報告について 

令和３年１２月７日～１３日開催の町議会１２月定例会における一般質

問及び補正予算の内容について、こども教育課長・生涯学習課長から説明。 

○質疑・意見 

柴田委員：町史編纂資料を保管する旧伊達郡役所倉庫は、火災や災害に耐え

うる構造・機能を備えているのか否か。歴史的に大変貴重な資料が多

くある。万が一のとき逸失しない様に配慮いただけるとありがたい。 

生涯学習課長：防火等への対策は取られていない現状。歴史資料としての散

逸を防ぐ取り組みの一端として、対応の検討が必要であると認識して

いる。 

長谷委員：成人式出席者のコロナ簡易検査の実施対象範囲は。 

生涯学習課長：県外からの参集者があることから、新成人のみを想定してい

る。保護者は参列しない。主催者については、今後状況が変化した場合

は検討する。 

（３）福島蚕糸跡地利活用について 

１２月２１日に町議会全員協議会で町が説明した内容について、こども

教育課から説明。 

○質疑・意見 

柴田委員：認定こども園の認可は県に申請し県が行うという理解でよろしい

か。また、施設の配置レイアウトが当初の計画から変更になったとの



ことであるが、敷地をどのように使うかは事業者主導の決定か。 

こども教育課長：認可についてはお見込のとおり、事業者が県に認可申請を

行うもの。施設レイアウトについては基本的に事業者主導であるが、

敷地近隣との関係等を考慮した考え方を町からも提案し、取り入れて

もらっている。 

小野委員：この内容の住民への周知方法はどのように考えているのか。 

こども教育課長：広報こおり１月号で、概要をお知らせする。 

 

11  その他 

（１）次回（１月）定例会について 

 ・ １月２８日（金） 午後１時３０分から 役場２階 中会議室 

（２）今後の日程について 

（３）その他 

 

12 閉会 午後２時２５分 

 

 

 

上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

議事録署名人  教 育 長 

 

 

１番委員 

               

 

２番委員 

 

 

３番委員 

              

 

４番委員 

 

 

議事録調整者 主任主査兼総務係長 服部亜由美     


